



Le Mot de la Présidente,

Chères adhérentes, Chers adhérents,

Ce 2^{ème} trimestre perturbé par un temps pluvieux s'achève avec l'arrivée du printemps.

Cette année exceptionnelle, marquée par le 50^{ème} anniversaire de notre association l'est aussi par le nombre d'adhérents qui est de 335 à ce jour, 50 de plus que l'année dernière !

En janvier, la manifestation de la galette des rois, avec ses 146 participants s'est déroulée sous les meilleurs auspices. Ambiance très chaleureuse et un régal pour les papilles !

Dans le cadre du 50^{ème} anniversaire de l'association, la municipalité de Gargas nous a mis gracieusement à disposition du 17 au 20 mars, et nous l'en remercions vivement, la salle polyvalente afin que nos adhérents « artistes » puissent exposer « leurs œuvres ». Plus d'une centaine de personnes étaient présentes au vernissage. Cette expo a été une réussite dans un cadre particulièrement bon enfant. Nous remercions vivement la solidarité naturelle de nos adhérents, venus nombreux, les soutenir.

Merci à Annie et Christian sans qui cette manifestation n'aurait pas pu voir le jour.

Le prochain trimestre sera riche en émotions.

Des sorties exceptionnelles (déjeuner cabaret, spectacle Dani Lari) sont au programme.

Une journée « croisière sur le Rhône » et un séjour en Haute-Corse aussi (complets à ce jour)

N'oublions pas l'assemblée générale et le pique-nique de fin d'année en juin.

Les belles et bonnes choses ne doivent pas nous faire oublier les moins bonnes !

Comme vous le savez tous ou presque, **l'activité « promenades » animée par Jean-Claude Morcel et Guy Petitjean, à ce jour, est vouée à disparaître à la rentrée prochaine ; environ 70 adhérents sont concernés.**

Nous souhaitons espérer, sachant que les principales qualités de nos adhérents sont l'échange, le partage et la générosité, que nous pourrions conserver cette activité à la rentrée, même si nous ne pouvons pas proposer 4 lundis par mois, grâce à votre solidarité.

Nous vous rappelons qu'en aucun cas, la « marche découvertes » ne prendra le relais. La différence de niveau étant trop élevée entre ces 2 marches et de surcroît, le nombre d'adhérents participant à cette activité est déjà très élevé.

Nous vous rappelons que si vous ne vous sentez pas d'assurer une reconnaissance ou une marche tout(e) seul(e), nos animateurs sont là pour vous soutenir moralement et vous aider dans vos premières démarches et peuvent vous accompagner physiquement. N'hésitez plus, foncez !

Une association ne peut exister et fonctionner que s'il existe des bénévoles qui agissent et parlent avec leur cœur. Cela se traduit par l'envie d'aider, de faire plaisir aux autres, de partager, d'échanger et d'aimer.

Le nombre croissant d'adhérents va nous obliger à l'avenir à respecter davantage les animateurs et leurs consignes. Les adhérents récalcitrants ou irrespectueux face à eux pourraient se voir exclus de toutes les activités exercées au sein de l'association.

N'oubliez pas que sans nos animateurs et nos bénévoles, cette association n'existerait pas. Alors encore merci à eux !

Dans le cadre des activités que je pratique, dans cette association, je suis une simple adhérente et comme vous, je respecte les animatrices et leurs consignes.

Prenez la peine de bien lire tous les documents qui vous sont envoyés chaque trimestre par notre secrétaire par mail ou par courrier. N'oubliez pas non plus le site de l'association dans lequel vous trouverez de nombreuses informations. Cela évitera à nombre d'entre vous de passer à côté de beaucoup de choses super sympa qui vous sont proposées tout au long de l'année.

Encore une petite chose ! Si quelque chose vous chagrine, allez directement à la source ! Vous pouvez contacter les personnes suivantes qui seront à votre écoute Danielle Hortelano, votre vice-présidente, Sylvie Frantz, votre secrétaire, Christian Chenivresse, votre trésorier, Annie Reynaert, votre trésorière adjointe et moi-même. Nous vous répondrons du mieux que nous pourrons.

Nous vous souhaitons à toutes et à tous un excellent trimestre. Prenez beaucoup de plaisir !

Le 25 mars 2025

Joëlle CAT,
vosre Présidente.